

羽田新飛行ルートは区民の命と財産に影響。党区議団は計画撤回まで運動強める

町会の支援強化 来年度4月から実施へ

2017年港区議会第4回定例会

港区議会第4回定例会が11月29日から開かれました。日本共産党港区議員団から、大滝実議員と風見利男議員が本会議で区長・教育長に質問しました。



大滝 実 議員

羽田の新飛行経路案について

【質問】①新飛行経路案について、「広報みなど」で「計画を理解する」と記され、区が認めたと誤解を与える。「了承していない」との態度を明確にすべき。②落下物ゼロは無理。区長の考えは

【答弁】①区が了承や合意をしたことではない。②国に事故の未然防止の取組の一層の推進と丁寧な説明を強く求める。

【質問】①狭い区道で地中化する新技術の活用を。②東京電力に対する電線類地中化の推進について

【質問】①広報みなど等で周知と、説明会を開催し丁寧に説明する。



小・中規模の町会支援を

【質問】町会の運営は厳しさを増

している。特に小・中規模町会は厳しい。わが党が検討してきた具体的な支援策について、区は「その案も含めて検討する。来年度予算に向けて取りまとめている」とこの間答弁してきた。さらに具体的な検討内容を示すべき。

【答弁】来年度予算に反映させるためとりまとめている。効果的な支援策を実施する。

斜面地でのマンション建設を規制する条例制定を

【質問】南麻布三丁目で崖地に地下マンション建築が計画され、地元住民は反対の声を上げた。他自治体で斜面地建物の制限をする条例もある。港区も条例を制定すべき

【答弁】区は、絶対高さ制限を定める高度地区等、諸制度を活用し良好な居住環境と落ち着きある街並みの形成を図る。

国民健康保険について

【質問】都が保険者となり、保険料の大幅引き上げの可能性がある。

【答弁】①説明会を開催すること。②国庫負担の大幅引き上げを求めよ。③都に保険料が上がらないよう要請を

核兵器禁止条約について

【質問】7月に国連で採択された核兵器禁止条約は、人類史上初めて核兵器を違法化する歴史的意義を持つ。①今年のノーベル平和賞は、核兵器廃絶国際キャンペーン（ICAN）が受賞した。この認識は。②国に核兵器禁止条約に署名するよう要請すること。

【答弁】①ノーベル平和賞を受賞することは、区としても、喜ばしいこと。②平和首長会議国内加盟都市会議として、国に要請を行つており、区が重ねて要請することは考えていない。

生活保護でも大学に母子加算廃止の中止を

【質問】①子どもとの学び権利を保障するため、生活保護受給世帯でも大学進学できるよう国に要望を。②母子加算の廃止・削減をしないよう国に要請せよ。

【答弁】①現時点では、国に要望は考えていないが、国の動向を注視していく。

【質問】①広報みなどはHPで映像で見ることができます

【質問】本会議の質疑はHPで見ることができます

裏面もご覧下さい
港区議会を検索

国公有地を活用し園庭のある保育園設置を

同性カップルの『パートナーシップの公的認証』に関する請願

本会議で採択 自民・東京維新の会が反対

同性同士で生活する人も家族として扱う「パートナーシップの認証制度」の創設と異性カップルに提供している行政サービスのうち同性カップルにも適応が可能かどうか精査を求める請願が今議会に提出されました。（1002名の賛同署名）

12月6日47人の傍聴者が見守るなか、総務常任委員会で審議されました。請願代表者からは、多様性を重視する港区でパートナーシップ制度が実現されると私たちの仲間は勇気づけられ、自分らしく生きることができるようになると早期の実現を訴えました。

党委員は「差別のない社会の実現」、「生きづらさを感じている方たちの困難を解決することは行政の役割」と採択を主張、採択の結果、賛成多数で採択されました。

●精神障害者にも心身障害者福祉手当を

●アスベスト飛散防止対策について
も本会議で質問しました。



【質問】ソーラーパネルなどを活用しバス停を明るくすること
【答弁】現状を把握し、利用者の視点から適切に対応していく。

防災無線の難聴解消のため、マンション防災センターとの連携を

【質問】防災無線の放送の内容がわからないとの苦情が絶えない。①マンション防災センターとの連携を図ること。②マンション戸数に応じた利用料金に改善すること。
【答弁】①様々な機会に防災行政無線端末の利用拡大を進めていく。②

社会保障の改悪から区民の暮らしを守れ

【質問】財務省が示した社会保障費削減案は、全世代に影響を与える内容だ。社会保障の改悪をしないよう国に要請すべき。
【答弁】国への要望は考えていない。国の動向を注視していく。

手話言語条例制定について



【質問】①国有地などを購入すること。
②園庭のある保育園設置を。
【答弁】①都や国へ積極的に働きかける。②園庭の確保は困難だが、他の支援を実施する。

国公有地を購入し園庭のある保育園設置を

ケーブルテレビ事業者に利用料金の仕組み改善を要望する。

骨髄移植ドナー支援制度の実施について

【質問】「骨髄移植ドナー支援制度に関する陳情」が、2017年（平成29年）7月20日に議長あてに提出された。現在、233区中14区が支援制度を実施している。港区も、来年4月から実施すべき。
【答弁】都の動向や他区の実施状況について調査研究してきた。今後は、多くの企業が集積する区の特性を踏

【質問】東京都の動向や、また、手話を言語として認めてほしいという障害者団体の意向も踏まえ、手話の普及や理解の促進につながる取組について、検討していく。
【答弁】東京都の動向や、また、手話を言語として認めてほしいという障害者団体の意向も踏まえ、手話の普及や理解の促進につながる取組について、検討していく。

衆議院青山議員宿舎について

【質問】①2018年度の入学者から支給額を引き上げること。
②2017年度の対象者にも差額を支給すること。
【答弁】①都区財政調整協議の進捗を踏まえて検討する。②すでに支給しているので、差額を支給することは考えていない。

就学援助の新入学学用品・通学用品費について

まえた事業のあり方について、いろいろに検討を進めていく。